



Medienkommentar

5. August 2023 – Demo Berlin Für eine Zukunft in Frieden, Freiheit und Freude



Im Angesicht der dringend notwendigen Aufarbeitung aller Corona-Maßnahmen, einer wachsenden Kriegsgefahr und des Ausverkaufs der Menschenrechte an Konzern-Globalisten versammelt sich auch dieses Jahr die Demokratie-Bewegung am ersten Samstag im August in Berlin zu einer Großkundgebung.

Am 01. August 2020 fuhren Hunderttausende nach Berlin zu einer der größten Demonstrationen der deutschen Geschichte. Am 01. August 2021 wurde die Demo verboten. Danach zogen zigtausende Freiheitskämpfer den ganzen Tag durch die Stadt. Vom 30. Juli bis 06. August 2022 veranstalteten wir die Woche der Demokratie.

Höhepunkt war der Medienmarsch mit **20.000 Teilnehmern**. Auch in diesem Jahr wird sich die Freiheits- und Demokratiebewegung wieder treffen und zwar am Samstag, den **5. August, um 13.00 Uhr am Brandenburger Tor**. Wir stehen für Beendigung aller Kriege und kriegerischen Auseinandersetzungen durch Diplomatie und Stilllegung der Waffenindustrie weltweit, umfassende Wiederherstellung unserer Grundrechte, Aufarbeitung der Corona-Pandemie, Entschädigung, rechtstaatliche Verfolgung der Verantwortlichen, sofortigen Stopp der sogenannten Covid-Impfungen, freie und unabhängige Medien und Wissenschaft ohne Zensur, umfassende politische Reformen, die einen Ausverkauf unserer Menschenrechte an Konzern-Globalisten wirksam verhindern und den Erhalt des Bargeldes. Wir sehen uns auf der Straße!

Sabrina Kollmorgen (Intensivkrankenschwester)

„Ich bin am 5. August in Berlin, weil ich die lückenlose Aufarbeitung der Corona-Politik und die Haftung aller Verantwortlichen fordere.“

Yann Song King (Musiker)

„Ich komme am 05.08.23 nach Berlin, um Karl Lauterbach vor den Gesundheitsgefahren eines Atomkriegs mit Russland zu warnen.“

Nina Maleika (Sängerin/Moderatorin/Aktivistin)

„Ich bin am 05.08. in Berlin, weil Menschenrechte nicht verjähren. Weder hierzulande noch anderswo! Frieden sowie Aufarbeitung JETZT!“

Marcus Fuchs (Bürgerrechtler)

„Ich komme am 05.08.2023 nach Berlin, um für einen Lockdown des Regierungsviertels zu demonstrieren, damit dieses korrupte Regime nicht mehr unser schönes Land ruinieren kann.“

Monica Felgendreher (Künstlerin)

„Ich unterstütze die Demonstration am 05.08.2023 in Berlin, weil Frieden nur mit Freiheit geht und beides nur mit Toleranz und Respekt im Dialog erreicht werden kann.“

von ah.

Quellen:

<https://weltfrieden23.de/flyer-sticker/>

<https://odysee.com/@freedomparade:9/%F0%9F%95%8A-weltfrieden,-5.-august-23,-berlin:c>

Das könnte Sie auch interessieren:

#Coronavirus - Covid-19 - www.kla.tv/Coronavirus

#DemoBerlin - www.kla.tv/DemoBerlin

#Demokratie - www.kla.tv/Demokratie

#Medienkommentar - www.kla.tv/Medienkommentare

Kla.TV – Die anderen Nachrichten ... frei – unabhängig – unzensiert ...



- was die Medien nicht verschweigen sollten ...
- wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
- tägliche News ab 19:45 Uhr auf www.kla.tv

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: www.kla.tv/abo

Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig!

Klicken Sie hier: www.kla.tv/vernetzung

Lizenz:  *Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung*

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden. Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich verfolgt werden.